

64. Österreichischer Gemeindetag und Kommunalmesse 2017

Mehr als 2000 Bürgermeisterinnen und Bürgermeister, Amtsleiter und Kommunalunternehmen waren der Einladung des Österreichischen Gemeindebunds zum grössten kommunalpolitischen Ereignis des Jahres in Salzburg gefolgt. Und der Schweizerische Gemeindeverband war als Ehrengast mit dabei. Der Gemeindetag stand im Zeichen der kommunalen Infrastruktur und bot den Delegierten jede Menge Fachinformationen und ein vielseitiges Rahmenprogramm. Zu den Highlights der Veranstaltung zählten die Grussworte von Bundeskanzler Christian Kern und Bundespräsident Alexander Van der Bellen sowie die Festrede von Aussenminister Sebastian Kurz. Auch für sie war eine Teilnahme vor so einem grossen Gemeindepublikum ein Muss. Denn sie wissen: Ohne die wertvolle Arbeit der Gemeinden, ohne dieses Know-how im direkten Umgang mit den Menschen kann auch keine Bundesregierung erfolgreich arbeiten.

ham



Claudia Hametner, stv. SGV-Direktorin, und Österreichs Innenminister Wolfgang Sobotka. Bild: Innenministerium





Galaabend im Messezentrum in Salzburg.

Bild: Österreichischer Gemeindebund



Links: Bundeskanzler Christian Kern beim «Bieranstich» an der Eröffnung des 64. Österreichischen Gemeindetages.

Mitte: (von rechts) Alfred Riedl, Präsident des Österreichischen Gemeindebundes, mit Bundespräsident Alexander Van der Bellen, Brigitta Pallauf, Präsidentin des Salzburger Landtages, und Aussenminister Sebastian Kurz.

Rechts: Innenminister Wolfgang Sobotka lässt sich am Galaabend «verzaubern».

Bilder: Österreichischer Gemeindebund